

**February 26, 2021**

**COVID-19 Weekly Information Update – February 26, 2021 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine -le 26 février 2021**

\*\*\*\*\* *Le français suit* \*\*\*\*\*

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Border Measures - Land and Air Arrivals**
2. **Canadian Centre for Occupational Health and Safety COVID-19 Resources**
3. **Canadian Food Policy Advisory Council**
4. **Farm Income Forecast results for 2020 and 2021**
5. **Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

**Reminder: Next AAFC COVID-19 stakeholder calls will be held Wednesday March 3<sup>rd</sup> at noon.**

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Industry Engagement Division** Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 26, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 26 février 2021](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **Mesures frontalières – Arrivées par voie terrestre et par voie aérienne**
2. **Ressources relatives à la COVID-19 du Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail**
3. **Conseil consultatif de la politique alimentaire du Canada**
4. **Résultats des prévisions du revenu agricole pour 2020 et 2021**
5. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

**Rappel : Le prochain appel d’AAC COVID-19 avec les intervenants du secteur se tiendra le mercredi 3 mars à midi.**

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC ([aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca)).

**Division de la consultation du secteur** Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 26, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 26 février 2021](#)

\*\*\*\*\*

**February 19, 2021**

**COVID-19 Weekly Information Update – February 19, 2021 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine -le 19 février 2021**

\*\*\*\*\* *Le français suit* \*\*\*\*\*

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Border measures being implemented due to COVID-19**
2. **Agriculture and Agri-food Temporary Foreign Workers Arrivals – Provincial Analysis**
3. **International Food Supply Chain Recovery – January 2021**
4. **Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

**Reminder: Next AAFC COVID-19 stakeholder calls will be held Wednesday March 3<sup>rd</sup> at noon.**

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account ([aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-tableronde.aac@canada.ca)).

**Industry Engagement Division** Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 19, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 19 février 2021](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. **Mesures frontalières mises en œuvre en raison de la COVID-19**
2. **Arrivées des travailleurs étrangers temporaires dans le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire - Analyse par province**
3. **Rétablissement de la chaîne d'approvisionnement alimentaire internationale – Janvier 2021**
4. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

**Rappel : Le prochain appel d'AAC COVID-19 avec les intervenants du secteur se tiendra le mercredi 3 mars à midi.**

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Division de la consultation du secteur** Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 19, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 19 février 2021](#)

\*\*\*\*\*

**February 12, 2021**

**COVID-19 Weekly Information Update – February 12, 2021 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine -le 12 février 2021**

\*\*\*\*\* *Le français suit* \*\*\*\*\*

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Government of Canada expands restrictions to international travel by land and air**
2. **Government of Canada invests \$53 million to address COVID-19 virus variants of concern**
3. **Agri-food and aquaculture sector: Targeted regulatory review**

4. **Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

**Reminder: Next AAFC COVID-19 stakeholder calls will be held Wednesday February 17<sup>th</sup> at noon.**

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Industry Engagement Division** Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 12, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 12 février 2021](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **Le gouvernement du Canada impose des restrictions supplémentaires aux voyageurs internationaux qui arrivent au pays par voie aérienne ou terrestre**
2. **Le gouvernement du Canada investit 53 millions de dollars dans la lutte contre les variants préoccupants du virus de la COVID-19**
3. **Secteur de l'agroalimentaire et l'aquaculture : Examen réglementaire ciblé**
4. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

**Rappel : Le prochain appel d'AAFC COVID-19 avec les intervenants du secteur se tiendra le mercredi 17 février à midi.**

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAFC ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Division de la consultation du secteur** Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 12, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 12 février 2021](#)

\*\*\*\*\*

**February 5, 2021**

**COVID-19 Weekly Information Update – February 5, 2021 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine -le 5 février 2021**

\*\*\*\*\* *Le français suit* \*\*\*\*\*

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **SAWP: Accommodating the two-week quarantine period**
2. **Notice of Fraudulent emails regarding vaccines**
3. **Essential Services Contingency Reserve**
4. **Launch of Pre-Budget Consultations 2021**
5. **Launch of the Food Labelling Coordination Policy Consultation**
6. **Information on Coronavirus disease (COVID-19) from the Public Health Agency of Canada**

**Reminder: Next AAFC COVID-19 stakeholder calls will be held Wednesday February 17<sup>th</sup> at noon.**

We encourage you strongly to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Industry Engagement Division** Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 5, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 5 février 2021](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **PTAS — mesures d'accommodation pour la quarantaine de deux semaine**
2. **Avis de courriels frauduleux concernant les vaccins**
3. **Réserve d'urgence pour les services essentiels**
4. **Lancement des consultations prébudgétaires 2021**
5. **Lancement de la consultation sur l'énoncé de politique sur la coordination de l'étiquetage des aliments**
6. **Informations sur les maladies à coronavirus (COVID-19) de l'Agence de la santé publique du Canada**

**Rappel : Le prochain appel d’AAC COVID-19 avec les intervenants du secteur se tiendra le mercredi 17 février à midi.**

Nous vous encourageons vivement à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC ([aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca](mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@canada.ca)).

**Division de la consultation du secteur** Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update – February 5, 2021 - COVID-19 - Mise à jour de la semaine – le 5 février 2021](#)